

L'amitié triomphe du harcèlement

Histoire réaliste • 5/6 ans



Chapitre 1: Le Petit Garçon et les Nouveaux Amis

Il était une fois un petit garçon de 6 ans nommé Louis. Il était très excité de commencer l'école, car il allait rencontrer de nouveaux amis et apprendre de nouvelles choses. Louis était un garçon gentil, toujours prêt à aider les autres.

Le premier jour d'école, Louis entra dans sa classe et vit un groupe de garçons qui semblaient très populaires. Ils riaient et se moquaient des autres élèves. Sans hésitation, ils s'approchèrent de Louis et commencèrent à se moquer de lui.

« **Regardez ce petit bébé ! Il est si petit et timide !** », dit l'un des garçons en riant.

Louis se sentit triste et embarrassé. Il ne savait pas comment réagir face à ces moqueries. Il essaya de rester fort et ne montra pas qu'il était blessé.

Cependant, un autre garçon nommé Thomas, qui était assis à côté de Louis, vit ce qui se passait. Il était un garçon courageux et plein de compassion. Il décida d'intervenir pour aider Louis.

« **Hé, arrêtez de vous moquer de lui ! C'est vraiment méchant** », dit Thomas avec détermination.

Les garçons se turent un instant, surpris que quelqu'un ose les confronter. Puis, ils éclatèrent de rire et se moquèrent de Thomas. Mais cela n'effraya pas Thomas. Au contraire, il se sentit de plus en plus décidé à protéger Louis.

Chapitre 2: L'Amitié qui Grandit

Au fil des jours, Thomas et Louis devinrent de plus en plus amis. Ils partageaient leurs goûts pour les jeux de construction et les histoires drôles. Ils se soutenaient mutuellement dans leurs peurs et leurs inquiétudes.

Cependant, les autres garçons de la classe ne cessaient pas de se moquer de Louis. Ils lui disaient qu'il était faible et qu'il ne pouvait pas jouer avec eux. Mais Louis était déterminé à ne pas laisser ces moqueries le déranger.

Un jour, alors que Louis et Thomas jouaient dans la cour de récréation, les autres garçons les encerclèrent et commencèrent à les pousser.

« **Allez, montrez-nous ce que vous savez faire, les bébés !** », se moqua l'un d'eux.

Louis et Thomas se regardèrent, sachant qu'ils allaient devoir faire face à ces intimidateurs. Ils tenaient à rester forts et ne pas laisser la peur les envahir.

Chapitre 3: La Force de l'Amour et de l'Amitié

Thomas, qui était plus grand et plus fort que Louis, se mit devant lui pour le protéger. Il dit d'une voix forte et déterminée : « **Arrêtez ça tout de suite ! Nous ne sommes pas des bébés, nous sommes des enfants qui méritent d'être respectés !** »

Les intimidateurs furent surpris par la réaction de Thomas. Ils ne s'attendaient pas à ce qu'il se tienne

si fermement. Petit à petit, ils se dispersèrent et laissèrent Louis et Thomas tranquilles.

Depuis ce jour, les intimidateurs arrêtaient de se moquer de Louis. Ils avaient réalisé que leur comportement était blessant et qu'ils devaient changer.

Louis et Thomas continuèrent à être de bons amis et à se soutenir mutuellement. Ensemble, ils montrèrent à tous les autres élèves de l'école qu'il était important de se respecter les uns les autres et de mettre fin au harcèlement.

Chapitre 4: Une Leçon d'Amour et d'Acceptation

Au fil des années, l'amitié entre Louis et Thomas grandit. Ils aidèrent d'autres élèves qui étaient victimes de harcèlement et les encouragèrent à rester forts.

Louis apprit que peu importe nos différences, nous avons tous le droit d'être respectés et aimés. Il réalisa que la force réside dans l'amour et l'acceptation des autres, même si nous sommes différents.

Ainsi, Louis et Thomas devinrent des modèles pour les autres enfants de l'école. Ensemble, ils créèrent un environnement positif où chacun se sentait en sécurité et accepté.

À la fin de l'année scolaire, Louis reçut le prix de l'élève le plus respectueux de l'école. C'était une grande fierté pour lui, mais surtout, cela montrait à quel point son amitié avec Thomas avait apporté de bonnes choses dans leur vie et dans celle de leurs camarades.

Et c'est ainsi que Louis et Thomas vécurent de nombreuses aventures ensemble, en faisant preuve d'amour, d'amitié et de respect les uns envers les autres, et en montrant au monde que le harcèlement ne peut être vaincu que par l'unité et la force de l'amour.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel âge avait Louis ?

- 4 ans
- 6 ans
- 8 ans
- 10 ans

2) Comment se sentait Louis lorsqu'il était moqué par les autres garçons ?

- Heureux
- Fâché
- Triste
- Ennuyé

3) Quel était le nom du garçon qui a défendu Louis ?

- Thomas
- Lucas
- Alexandre
- Gabriel

4) Que faisaient les autres garçons lorsqu'ils voyaient Louis et Thomas jouer ensemble ?

- Ils se moquaient d'eux
- Ils les encourageaient
- Ils les rejoignaient
- Ils les ignoraient

5) Qu'est-ce que Louis a reçu à la fin de l'année scolaire ?

- Un cadeau
- Un prix
- Une médaille
- Un diplôme

Bonnes réponses :

1) 6 ans 2) Triste 3) Thomas 4) Ils se moquaient d'eux 5) Un prix

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Moqueries: Se moquer de quelqu'un, se moquer des autres en se moquant de leurs défauts

Compassion: La compassion est le fait de se soucier des autres et de vouloir les aider quand ils sont tristes ou en difficulté

Intimideurs: Les intimideurs sont des personnes qui cherchent à faire peur ou à intimider les autres

Harcèlement: Le harcèlement est le fait de se moquer, de faire du mal ou d'embêter constamment quelqu'un

Respecter: Traiter quelqu'un avec gentillesse, considération et politesse

Acceptation: L'acceptation est le fait d'accepter les autres tels qu'ils sont, sans les juger ou les critiquer

Modèles: Les modèles sont des personnes qui montrent aux autres comment se comporter ou comment agir de manière positive

Unité: L'unité signifie travailler ensemble et être solidaires les uns des autres